
Protokoll Kreisjugendtag 

Datum:  05.11.2022 

Uhrzeit:  20:30 

Ort:   Montabaur 

 

1. Begrüßung 

Der Kreisjugendwart eröffnet die Sitzung nach den Kreiseinzelmeisterschaften um 20:30. David 

Ziegler dankt den 12 teilnehmenden Vereinen für deren Anwesenheit. Bedauerlicherweise fehlen 

jedoch Vereine, die beim Kreistag für diese Veranstaltung gestimmt haben, unentschuldigt. 

Anke Brück (Kreis Koblenz) ist als Gast anwesend. 

 

2. Berichte 

David Ziegler berichtet über die vergangene Saison. Der Bericht des Kreisjugendwartes sowie der 

Bericht von Corinna Holly zum Mädchensport sind online nachzulesen. 

Zur Sportentwicklung gibt es keinen Bericht. Die Aufgaben von Ralf Zintel liegen in der Unterstützung 

des Jugendausschusses. 

 

3. Ehrungen 

Die Meister der Jugendklassen 2021/2022 werden geehrt. Jochen Ferger nimmt stellvertretend für 

den Diezer TSK Oranien die Ehrungen entgegen, David Ziegler für den TTC Wirges. Alle anderen 

Vereine sind abwesend. 

 

4. Arbeitsgespräch zum Thema Jugendarbeit 

Ist-Zustand: 

➢ Einteilung ist gut gelungen 

➢ Flexibilität in der Kreisklasse (3er/4er Teams) wird positiv bewertet; die Regelung des 

Verbandes, in der Kreisliga verpflichtend mit 4er Teams zu spielen wird seitens der 

Versammlung stark kritisiert. Vereine können keine Mannschaften in der Kreisliga melden 

und ziehen lieber zurück oder melden keine Mannschaft. 

Nachwuchsrunde: 

➢ Idee: ab 2023 eine Bambinirunde zu starten ? 

o ohne SB 

o 2er Teams 

o U13 

➢ NWC als Folge der mini-Meisterschaften ungünstig 

o Loch von März bis August/September 

o verschiedene Standorte? 



➢ Weiterhin kritisiert die Versammlung, dass in der U13 Klasse Spieler aus dem Verbandskader 

mitspielen. Dem Kreis sind hier die Hände gebunden, gibt jedoch zu, dass diese Lösung nicht 

optimal ist. 

➢ Seitens der Versammlung wurde vorgeschlagen, die U13 in 2 Klassen nach Leistung zu 

unterteilen oder eine U15 einzurichten. Hier soll zeitnah eine Umfrage im Kreis gestartet 

werden. 

 

Mädchencup: 

➢ Anke Brück berichtet über den Mädchencup und stellt weiterhin eine Präsentation zur 

besseren Kommunikation und dem Jugendaufbau zur Verfügung. Auch wichtige Tipps zum 

Thema mini-Meisterschaften werden angesprochen. 

 

5. Sonstiges 

Staffelleitung: 

➢ David Ziegler hat die Staffelleitung der Jugend 13 im Sommer ersatzweise übernommen und 

wird diese im Winter aus zeitlichen Gründen wieder abgeben. Sollte kein Nachfolger im Kreis 

gefunden werden, könnte die Staffel eventuell nicht mehr gespielt werden. Es werden 

weiterhin Gespräche zur Staffelleitung im Kreis geführt. 

Jugendpokal: 

➢ Die Versammlung spricht sich gegen einen Jugendpokal in der aktuellen Saison aus. 

WhatsApp Gruppe: 

➢ Auf Beschluss des Kreisjugendtages wird eine WhatsApp Gruppe zur schnelleren und 

einfachen Kommunikation eingerichtet. Interessenten wenden sich bitte an David Ziegler 

oder Hagen Müller. 

Verbandskader: 

➢ Seitens der anwesenden Vereine wird das laute und unsportliche Verhalten der Kinder aus 

dem Verbandskader stark kritisiert. Der Kreisjugendausschuss nimmt die Kritik auf und wird 

es an geeigneter Stelle weitergeben. 

 

Die Sitzung wird um 22:22 geschlossen. 

 

David Ziegler     Hagen Müller 

 

Kreisjugendwart    Kreisvorsitzender 


